

La Biélorussie juge inacceptable le blocus américain contre Cuba



La Havane, 25 juin (RHC) – La Biélorussie déclare fermement l'inadmissibilité du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba, a déclaré aujourd'hui le président de ce pays slave, Alexandre Loukachenko.

Le chef de l'État biélorusse a fait ces déclarations aux journalistes après sa rencontre à Minsk avec son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, en visite officielle dans ce pays européen.

« La Biélorussie a subi les mesures restrictives illégales imposées par certains États hostiles. Elle déclare fermement l'inadmissibilité du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île de liberté, qui cause des dommages irréparables au peuple cubain », a souligné M. Loukachenko.

Le président a souligné que, depuis de nombreuses décennies, Cuba est un allié fiable de la Biélorussie dans l'hémisphère occidental.

« Nos relations sont fondées sur le respect mutuel et l'égalité, ainsi que sur un soutien global sur les questions clés pour les deux pays, y compris dans le cadre des organisations internationales », a déclaré le président. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385898-la-bielorussie-juge-inacceptable-le-blocus-americain-contre-cuba>



Radio Habana Cuba